

¡Libros para emprender! Conoce estas 5 recomendaciones



Si estás en el camino del **emprendimiento**, líderes en la materia de [Tec campus León](#) te recomiendan estos **5 libros para desarrollar múltiples habilidades** que te ayudarán a tener una visión más amplia del mundo y los negocios.

A la hora de emprender, es sumamente **importante mantenerse informado y en constante desarrollo**, así como leer sobre diversos rubros que fomentarán una multidisciplinariedad en el individuo, comenta Saúl Becerra, coordinador de [TEC Lean](#).

“Un tema que debe dominar cualquier emprendedor son las finanzas básicas que le permitan tener una visión del potencial económico de las ideas de negocio”, menciona Gabriel Pruneda, director de la División Negocios.

Expertos recomiendan libros para comenzar tu emprendimiento width="900" loading="lazy">

Para ampliar nuestro potencial emprendedor, estos profesionales nos comparten 5 lecturas imprescindibles para iniciar negocios:

1. “Tejiendo de otro modo: Feminismo, epistemología y apuestas descoloniales en Abya

Yala” de Varios autores

“En el Instituto de Emprendimiento tenemos como visión que todas las empresas o proyectos que se incluyan sean emprendimientos conscientes”, comentó Saúl Becerra.

Para el coordinador de TEC Lean, este libro es una ventana a las desigualdades a las que se pueden enfrentar grupos vulnerables y que muchas veces se ven afectados por no tener esa **conciencia social** a la hora de emprender.

Saúl recomienda este libro con el objetivo de que más **emprendedores** puedan **desarrollar también su lado humano** y se involucren más en soluciones a problemas sociales.

2. “Finanzas para emprendedores” por Antonio Manzanera

Ambos expertos comentan que las **finanzas son un pilar** para todo emprendedor, por lo que es de suma importancia dominar temas básicos de finanzas para gestionar su emprendimiento.

“A través de este libro los emprendedores comprenderán las bases financieras para evaluar sus proyectos”, compartió Pruneda.

Este libro, explican, contiene información sobre cómo conseguir **financiación para las empresas** y mantenerlas a flote durante sus primeros años de vida.

“Un tema que debe dominar cualquier emprendedor son las finanzas básicas”.- Gabriel Pruneda

3. “La estrategia del océano azul”, de W. Chan Kim y Renée Mauborgne

Este libro plasma cómo se pueden crear **mercados nuevos** en los que no hay competencia, por lo que resultará más fácil incursionar en ellos, explicaron los expertos.

“En lugar de buscar tomar una rebanada del mismo pastel, es importante buscar pasteles nuevos”, comentó el director de la División de Negocios.

El libro está dividido en 3 partes, la primera para introducir al lector en los conceptos clave de la estrategia, la segunda parte se concentra en **4 principios** para desarrollar un océano azul y la tercera muestra la importancia del proceso justo y el liderazgo dentro de esta estrategia.

Expertos del Tec campus León te recomiendan 5 libros para emprender width="900" loading="lazy">

4. “Nail It Then Scale It” por Paul Ahlstrom y Nathan Furr

Pruneda menciona este libro como una recomendación clave para todo aquel que quiera comenzar su emprendimiento, ya que se orienta en los **procesos más utilizados en emprendimientos** exitosos.

Este libro, continúa, permite comprender la importancia de los **prototipos y su validación**, para después aumentar el modelo de negocio.

“Cuando se está emprendiendo, es muy importante probar en pequeño y con ello medir el potencial de un proyecto. Es mejor probar y perder en pequeño antes de crecer y tener una pérdida mayor”, comentó el experto.

5. “The art of the start” por Guy Kawasaki

Ambos especialistas explicaron que el objetivo de este libro es ayudar a **emprender de una forma sencilla y entendible**, sin acudir a complejas metodologías y conceptos.

El libro describe los procesos que el autor Guy Kawasaki recomienda para que un emprendedor pueda generar valor desde el mismo concepto de su **idea** y la **mejor estrategia** para el producto o servicio en el que se base su negocio.

Expertos recomiendan libros de emprendimiento para ti width="900" loading="lazy">

Para finalizar, estos profesionales recomiendan no quedarse solo en la lectura, sino **ponerlo en práctica**. Trasladar lo que se está leyendo en las páginas al mundo exterior.

“A veces se nos olvida emprender, sin duda el tema de las metodologías o saber qué es lo que los grandes han hecho en estos temas es importante, pero lo que realmente hace el cambio es poner lo aprendido en acción”, finalizó Becerra.

LEER MÁS: